



Confidencial

Reunión que genera expectativa

El encuentro que tendrá la tarde de hoy la presidenta Claudia Sheinbaum con integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, que preside **Pablo Gómez**, y líderes de Morena en el Legislativo ha generado gran expectativa, pues se perfila que se presente el primer borrador de la reforma electoral. Luego de meses de incertidumbre sobre la profundidad de dicha norma, que ni el presidente López Obrador logró sacar adelante, por fin podrían conocerse los cambios y corroborar si las alarmas encendidas desde la oposición acertaron.

Alistan salida del INE

El diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna** ya se está frotando las manos con la salida de tres consejeros electorales: Claudia Zavala, Dania Ravel y Jaime Rivera. Afirmó que “siempre estuvieron en contra de Morena”, por lo que no descartó que en la intermedia resulten ser legisladores del PAN, algo que les dijo en su cara cuando el representante de Morena en la herradura de la democracia: “¿Se irán a la oposición como Lorenzo y Ciro? See”, auguró. Veremos si también les pone su reloj, como lo hizo con esos dos últimos consejeros electorales.

De opositora a aliada

La exalcaldesa de la alcaldía Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, se cambió de bando y pasó de ser una opositora del régimen a pedir a la población que cierre filas con la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. La política llamó hipócrita a la oposición. El cambio llama la atención, sobre todo cuando faltan meses para que los partidos comiencen a definir sus candidatos para la elección de 2027. ¿Será que Morena y la propia titular del Ejecutivo olvidarán los agravios y le darán un hueso?

Develación con desaire

Como casi no es ególatra, **Gerardo Fernández Noroña**, senador de Morena, armó un acto protocolario para develar su pintura que dejará para el salón de los presidentes de la Mesa Directiva, la cual encabezó el año pasado. Lo solemne se rompió cuando, evidentemente, simpatizantes le empezaron a echar porras, cual si fuera un mitin partidista. Dejen eso, al morenista lo dejó plantado Adán Augusto López, coordinador guinda y presidente de la Junta de Coordinación Política. El acto incluso inició tarde esperando que éste llegara, y nada que se presentó.

El sombrero da un paso al frente

Resulta que la presidenta municipal de Uruapan, **Grecia Quiroz**, ya obtuvo el registro de las denominaciones “Carlos Manzo” y “Movimiento Independiente del Sombrero” por un periodo de 10 años, luego de que el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial resolviera favorablemente la solicitud presentada en noviembre de 2024. Ahora ya podemos decir que el movimiento va en serio no sólo en el ámbito local sino también a nivel nacional. Veremos hasta dónde llega.

Peor que Judas... vendió a Manzo por dos grapas

Las revelaciones que se dieron a conocer ayer sobre el homicidio del alcalde Carlos Alberto Manzo Rodríguez son más que escalofriantes. En la audiencia de imputación se dio a conocer que **Samuel García Rivero**, director de Relaciones Públicas y Protocolo de Uruapan y colaborador cercano del alcalde asesinado, aceptó que “sí vendió al crimen” la vida de Manzo y lo hizo por “dos grapas” de cocaína. Sí, como lo lee, dos grapas y porque, aseguró, “ya me tenía hasta la madre, nomás me traía de aquí para allá... no me daba permiso para ir a ver a mi hija”. Peor que Judas resultó el sujeto.

No dan paso sin huarache

Cuando por todos lados se habla de la no intervención o se levantan voces contra el injerencismo, la embajada de Estados Unidos en México, a cargo de **Ron Johnson**, anunció la asignación de 23.4 millones de dólares para continuar apoyando la consolidación del Sistema Judicial Laboral en México. El interés de fondo es que esos recursos van para fortalecer la aplicación de la legislación laboral aquí y garantizar que el comercio bilateral beneficie a trabajadores y empresas estadounidenses. No dan paso sin huarache, decimos por acá.